

Gleichzeitig wird der langjährige Vorsteher der Gemeinde Gondelsheim, Gemeindeevangelist Erich Brenkmann, altershalber von seiner Aufgabe entbunden und in den Ruhestand versetzt. Neuer Vorsteher dort wird Gemeindeevangelist Frank Neimayer aus Bretten.



Der bisherige Priester Ralph Starklauf empfängt für die Gemeinde Bretten das Gemeindeevangelistenamt und wird Vorsteher Schwartinsky zur Seite gegeben.



Die 277 zur Gemeinde zählenden Geschwister werden zur Jahresmitte 2012 durch einen Hirten, einen Evangelisten, sechs Priester und sechs Diakone seelsorgerisch betreut.